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VIOLENZA. Incidenti dopo la partita 

Gazzoni: «Bologna 
deve vergognarsi» 

NOSTHO SERVI2IO 

• BOLOGNA «L' accoltellamento del giovane algerino e un fatto gravis-
simo. La cuiva dovrebbe far qualcosa per fare individuare i colpevoli, fi-
no a quel momento dovrebbe aulosospendersi dallo stadio. Sono addo-
loralo e preoccupato, soprattullo se penso a Bologna-Fiorentina Biso-
gnerebbe sospendere i festeggiamenti per la promozione e tutta la citta 
dovrebbe vergognarsi per quello die e successo». 

Giuseppe Gazzoni Frascara, neli' ambito di una rubrica televisiva, all' 
indomani dell' ultima partita del campionato di serie B che e valsa il pri-
moposto peril Bologna (fuprimoanchel'anno scorso, inClj hames-
so da parte la gioia per 1' impresa e ha usato parole mollo dure contro I' 
omertache difende gli accoltellatori di Yacin Sabi, 26 anni, ferito a un re-
ne durante i festeggiamenti dopo Bologna-Chievo, la partita che e valsa 
il ritorno in A della squadra felsinea. Un atto, ha detto il presidente del 
Bologna, che ha messo in secondo piano lo sforzo straordinario della 
societa, («di Gabriele Oriali e di Renzo Ulivieri prima di tutti»), per ripor-
tare in A la squadra rossoblO e eliminate la vergogna per le retrocession! 
nelle serie minori. 

Ma Gazzoni e andato oltre, arrivando a dire di temere nel prossimo 
campionato di serie A la partita Bologna-Fiorentina, il derby dell'Appen-
nino, diventato con il passare degli anni, un derby di violenze «Potrei 
chiedere l'aulorizzazione di giocare questa partita a porte chiuse, cosa 
che mi farebbe perdere centinaia e centinaia di milioni. Ma non mi im-
porta. Non sopporto piCi questo clima e questi atteggianenti, che definir-
li incivili, e fin troppo giustificativo». Da Firenze, comiinque, dove si so
no incontrati i direttori sportive delle due societa Cinquini (Fiorentina) 
e Oriali (Bologna) arrivano segnali distensivi. Si sta organizzando una 
gara amichevole da giocarsi entro il 10 agosto, su un campo ancora da 
definire, comunque non quello delle due citta Sivuole in questo modo 
ricompattare le tifoserie dopo i 

Giovanni Galeone allenatore del Perugia 

gravi incidenti del 18 giugno 
dell'89, quando quattro pseudo 
sostenitori della Fiorentina lancia-
rono una bottiglia incendiaria 
contro il treno che trasportava i so-
stentiori del Bologna, causando 
gravisime ustioni al giovane Ivan 
Dall'Olio. 

Gazzoni e poi polemico con al-
cuni giornalisti, il presidenle ha 
fatto il punto sulla campagna ac-
quisti e ha detto che restera per al-
meno due anni: «Anche se per 
coerenza - ha spiegato - dovrei di-
mettermi, perche non potr6 piu 
dare alia citta una gioia come 
quella della doppia promozione». 

II Bologna non ha grosse possi-
bilita economiche, non ha i 30 mi-
liardi di cui si e parlato, perche 
quella e la somma del bilancio 
complessivo della societa, com-
presi gli stipendi. Per ora ha ingag-
giato quattro giocatori a parame-
tro gratuito: Cristiano Pavone, 24 
anni, dall' Atalanta. Davide Fonto-
lan, 30 anni, dall' Inter, I' ex Gian-
carlo Marocchi, 31, dalla Juventus, 
Pierpaolo Bresciani, 26, dal Fog-
gia, per il quale manca solo la fir-
ma. Per la dilesa si pensa a un rin-
forzo (una delle ipotesi e I' anzia-
no Pietro Vierchowod). Insomma, 
tultl acqulsti dove il risparmio e al
ia base ditutto. 

Infine Gazzoni ha risposto con 
ironia alia domanda se adesso, 
per lui, potrebbe essere piu facile 
diventare sindaco di Bologna, im
presa fallita alle ultime ammini-
strative: «La sinistra ha radici tal-
mente forti a Bologna - ha detlo -
che per diventarlo dovrei vincere 
lo scudetto e andare con 1' Ulivo, 
due cose piuttosto difficili per me». 

L'lNTERVlSTA. II tecnico del Perugia racconta la promozione in serie A 

Galeone e le stone tese 
• Tutlo zuppo, ma felice. A fine 
gara i suoi ragazzi lo hanno prima 
portato in trionfo sul campo inva-
so dai tifosi, poi gli hanno anche 
«rivolto» un altro pensiero. E cosi 
Giovanni Galeone, tecnico del Pe
rugia, negli spogliatoi, dove poco 
dopo sarebbe scoppiata una pic-
cola guerra a base di gavettoni e 
secchiaie d'acqua tiepida, e stato 
il primo bersaglio deH'innaffiata li-
beratoria. Esausto dopo aver sof-
ferto anche oltrp il dovulo in pan-
china, Galeone len si e preso una 
giomata di riposo ed e andato a ri-
temprarsi nella sua casa di Pesca-
ra. 

La promozione del Perugia arriva 
un anno dopo quella dell'Udlnese, 
quali differenze tra i due risultan? 

Posso dire che quella con I'Udine-
se fu una promozione senza parti-
colari emozioni. Anche un morto 
I'avrebbe portata in serie A, quella 
era una corazzata Questa e stata 
una conquista molto piu difficile. 
Sono arrivato al Perugia a campio
nato iniziato e, dopo 8 giomale, la 
squadra era al penultimo posto in 
classificaconsette punti. 

La sua prima promozione dalla B 
alia A, con il Pescara, i datata '87. 

II tecnico ha centrato la sua quarta promozio
ne dopo quelle con il Pescara ('87 e '92) e con 
l'Udinese ('95). Galeone ha condotto il Peru
gia dal penultimo posto alia serie A, superando 
con difficolta la concorrenza della Salemitana. 

MASSIMO FILIPPONI 
Allora si die d fu emozione... 

Fu il massimo dell'emozione Con 
Pescara il legame e molto forte ma 
questo e un altro discorso. A Pe-
scarac'eilmare... 

E allora die cosa cambia? 
Le citta con il mare hanno un altro 
odore, c'e un coinvolgimento 
completo. lo sento molto la vici-
nanza del mare. Tanto che quan
do sembrava che dovessi andare 
al Napoli era molto f iducioso. 

E invece non se ne fece piu nulla. 
Non ha temuto di restate fuori dal 
giro? 

Sono rimasto fermo un anno Poi a 
Udine Pozzo non ha creduto che il 
mio modulo di gioco si potesse 

adattare alia serie A e quindi ho 
scelto Perugia. E qui allenero an
che il prossimo campionato. 

Forse pero ci vorranno dei rttocchl 
per essere competitM in serie A. 

Adesso troveremo i giocaton giu-
sti, non si preoccupino i tifosi del 
Perugia, finora non siamo stati a 
guardare. 

La sua squadra ha avulo due fasi 
distjrrte: la prima, spumeggiante, 
la seconda In regresso pslco-fisi-
co.Comemai? 

II momento migliore e coinciso 
con levittorie consecutive su Bolo
gna, Reggiana e Genoa tra la fine 
di gennaio e la meta di febbraio. 
Poi abbiamo avuto un'altra ottima 

serie con 4 success! di fila su Reg-
gina, Cosenza, Chievo e Fidelis 
Andna. Poi la maledetta partita di 
Pescara.. 

Perche maledetta? 
Perche se avessimo vinto, e pote-
vamo ben farlo visto che ci hanno 
raggiunti due volte I'ultima al 96', 
sarebbe stata la quinta vittoria di fi
la e ci saremmo portati a + 7 sulla 
Salemitana con solo 5 partite da 
giocare. Saremmo andati gia in 
vacanza E invece a Pescara finim-
mo per pareggiare, poi abbiamo 
perso in casa con la Salemitana 
una partita dominata e cosi ci sia
mo trovati a pan punti con I cam-
pani a tre giornate dalla fine. II ca-
lo men tale e stato pauroso 

E il sogno della serie A poteva di
ventare un incubo dopo il pareg-
gk> del Verona a pochi minutj dalla 
fine. Che cosa ha pensato quando 
ha segnatoTommasi? 

Prima di tutto faccio notare che 
Tommasi e uno stopper che, in-
sieme con altri 2 difensori si e por
tato nella nostra area a 4 mmuti 
dalla fine per saltare di testa su un 
calcio d'angolo. Non mi sembra il 
comportamenlo di una squadra 
nnunciataria 

Si, ma come ha reagito al gol del 
2-2? 

Che cosa vuole che abbia pensa
to. Mi sono detto "qui ci vuole una 
botta di culo" Poi per6 con il gol 
del Pescara poteva bastare anche 
il pareggio 

C'e qualcuno che sente di dover 
menzkHiaretra i suoi? 

No Tutto il gruppo e stato all'al-
tezza. Certo avere in quadra 7 gio
caton che avevano gia vissuto I'e-
sperienza della promozione in A e 
stato determinante Con una 
squadra di «vincenti» si sta piu 
tranquilli 

Si puo dire che alia fine le quattro 
squadre promosse siano state le 
migliorideltomeo? 

Certo e senz' alcun dubbio Guar-
di, non c'era mai stato in tutti i 
campionati di serie B a cui ho par-
tecipato, un verdetto cosi giusto. 
' Anche se la sfida tra Perugia e Sa

lemitana si e ristta solo all'urn'ma 
giomata? 

lo ho fatto 54 punti in 30 partite, 
Colomba ne ha fatti 58 in 38 gior
nate. Ecome se avessi regalato al
ia Salemitana 8 partite facendo 
poi solo 4 punti in meno. Non so
no molti. 

CONVOCAZIONI NAZIONALE OLIMPICA 

Scelti gli azzurri d'Atlanta 
Pagliuca, Crippa e Branca 
sono i rinforzi di Maldini 
• ROMA Sono il portiere Pagliu
ca, il centrocampista Crippa e I'at-
taccante Branca i fuon-quota con-
vocati da Cesare Maldini per il ra-
duno preolimpico della nazionale 
che rappresentera' I'ltalia ai Gio-
chi di Atlanta. Sono state quindi 
bocciate le candidature di mar-
chegiani, Signori, Statuto e Vialli 
che il ct aveva considerato come 
probabili olimpici. Oltre ai tre, so
no stati convocati come fui i quo
ta amche Nesla e Totti, un bel nco-
noscimento per due giocaton in 
continue crescita 
C'e anche Nesta 
Nesta e stato addirittura chiamato 
da Sacchi nella nazionale euro-
pea. E non e escluso che faccia 
nel corso del torneo il suo esordio 
con la maglia della nazionale 
maggiore. PerTotti, invece, si pud 
parlare di un riconoscimenlo im-
portante. Vista I'indisponibilitd di 
Inzaghi e Vieri, il giovane atlac-
canle della Roma si e imposto di 
prepotenza, divcntando uno dei 
principli artefici della vittoria italia-
na nel recenle campionato euro-
peo under 21 

Questo I'elenco dei 22 convo
cati: Massimo Ambrosini (Milan), 

RaffaeleAmefrano (Udinese).Ni
cola Amoruso (Padova), Massi
mo Brambilla (Parma), Marco 
Branca (Inter), Gianluigi Buffon 
(Parma), Fabio Cannavaro (Par
ma), Massimo Crippa (Parma), 
Marco Delvecchio (Roma), Sal-
vatore Fresi (Inter), Fabio Galante 
(Genoa), Domenico Morfeo 
(Atalanta), Alessandro Nesta 
(Lazio), Gialuca Pagliuca (Inter), 
Angelo Pagolto (Sampdona), 
Christian Panucci (Milan), Fabio 
Pecchia (Napoli), Alessandro Pi-
stone (Inter). Luigi Sartor (Vicen-
za), Alessio Tacchinardi (Juven
tus), Damiano Tommasi (Vero
na), Francesco Totti (Roma) 
RadunoaVarese 
II raduno e' fissato per domenica 
prossima al Palace Hotel di Varese 
(prima conferenza stampa fissata 
perle 12 dellastessa giomata) do
ve gli azzurri resleranno fino al 29 
giugno per poi proseguire la pre-
parazione dall' 1 all'8 luglio a Ro
ma. Sara qui che Maldini mettera 
a punlo la forma del suoi giocato
ri, prima di partire per I awentura 
olimpica, che vede la nazionale 
ilaliana una delle grandi favorite 
del torneo 

CALCIO. Confermata la candidature alia presidenza della Figc 

Abete lancia la sfida a Matarrese 
«Per la prima volta ci saranno almeno due can-
didati, e un bene per il calcio», ha detto Gian-
carlo Abete, presidente della Lega di C, confer-
mando la sua candidatura alia presidenza del
la Figc. Le elezioni il 6 agosto. 

PAOLO 
• ROMA «Socheil presidente Ma
tarrese ha fatta una battuta su di 
me, ha detto che sono solo un al he
ro Be', non e che abbia mostrato 
molta fantasia Da anni ci telefona-
no a casa e ci chiedono "c'e Pi
no?", e se not rispondiamo "no. qui 
e casa Abete". allora ci dicono "mi 
scusi, ho sbaghato albero". Non ha 
avuto molta fantasia, Matarrese, 
ma la sua era solo una battuta 
scherzosa, anche se non molto spi-
ntosa» Parla Giancarlo Abete, pre
sidente della Lcga delie societa di 
calcio di serie C Come aveva gia 
annunciate nel settembre scorso, 
Abete leri pomeriggio, con una 
conferrenza stampa a Roma, ha 
confermalo la sua candidatura alia 
presidenza della Federcalcio, at-
tualmente in mano ad Antonio Ma
tarrese 

FOSCHI 
Le elezioni ci saranno il 6 agosto 

Terzo candidate potrebbe essere 
Luciano Nizzola, presidente della 
Lega delle societa di A e B E qui su-
bilo il pnmo problema, per Abete, 
che nel settembre scorso aveva det
to, testuale «Se si dovesse candida-
re anche Nizzola, 10 mi farei da par
te* Ebbene, len Abete ha goffa-
mente corretto il tiro »Non posso 
dire che se si presenta Nizzola nil ti
ro indietro, perche tale gesto po
trebbe essere inteso come una 
guena personale contro Matarre
se" Alia faccia dello stile, insomma, 
la corsa di Abete alia poltrona e ini-
ziata, anche se in sospetta falsa 
partenza.vistoquestodietro front. 

Abete per ora ecomunque 1'uni-
co candidate «Nei prossimi giomi 
prasentero il mio programma nel 
dettaglio», ha detto il presidente 

della Lega di C, anticipando che il 
suo progetto mira ad affrontare le 
questioni della iegge 91 sul profes-
sionismo sportivo, del fine di lucro 
delle societa di calcio, degli onen 
(come i diritti Siae), del Totoscom-
messe e altro ancora 

Ha parlato per piu di un'ora, 
Abete, senza pero invero dire mol
to, tenendosi vago su tutto. Anche 
se ha mandato numerose frecciate 
velenosissime a Matarrese, pur sen
za nominarlo quasi mai "Attual-
mente la Federcalcio va avanti con 
la politica del "vai dove ti porta il 
vento e spera", non c'e program-
mazione, c'e una scarsa partecipa-
zione della base A settembre ave-
vo detto che mi sarei candidato, se 
nonfosserocambiatelecose Mala 
Federcalcio nel frattempo non ha 
fatto chiarezza su alcuni punti es-
senziali, non ha fatto nulla per nsoi-
vere 1 problemi che ci sono II verti-
ce federate in questi ultimi tempi 
non s'e assunto le responsabilita 
che gli competevano, per esempio 
ha sempre nmoato senza mai te-
nerla l'assemblea straordinana pre-
visla dallo statuto Peccato, perche 
sarebbe stata una bella occasione 
per un seno confronto Non e que
sto il modo migliore per gestire la 
Federazione Credo che sia possi
ble lavorare meglio Per questo mi 
prt'vntO" 

«E la prima volta che ci sono due 
candidati, forse saremo addirittura 
in tre Meglio cosi - ha detto Abete, 
nel suo discorso-fiume - perche in 
passato i president! anziche essere 
eletti, di fatto sono stati nominati 
Credo che questa pluralita possa 
fare bene al calcio, a patto che si 
concorra secondo le regole che ci 
sono Personalmente non credo, e 
nemmeno voglio, che 1'esito delle 
elezioni sia influenzato dai nsuitati 
della Nazionale agli Europei, tutti 
noici auguriamoche I'ltalia vinca» 

Abete puo contare - fra gli aventi 
diritti al voto - sull'appoggio di buo-
na parte delle societa di C, deve 
cercare di strappare consensi a Ma
tarrese fraiclubdiAeB L'eventua-
le entrata in campo di Nizzola com-
plicherebbe qualsiasi previsione In 
ogni caso ormai e lotta aperta. fra 
Abete e Matarrese «Non sono un 
ingrato nei confronti di Matarrese, 
che nel'90 mi aveva chiamato a di-
rigere il setlore tecnico della feder
calcio - ha detto Abete - perche 10 
poi nel '92 ho lasciato quel manda
te a nomina e ho ncevuto un man
dato di tipo elettorale dalle societa 
di C lo ho degli obblighi nei con
fronti dei miei eletton, devo lavora
re per il bene del movimento Natu-
ralmente sono grato a Matarrese 
per quanta fece per me, ma ora sia-
moconcorrenti Enonawersan» 

Maradona torna 
al gol e piangone 
familiari e tifosi 
Diego maradona toma a far sussul-
tare gli appassionati di calcio. El Pi-
be de Oro ha conquistato le pnme 
pagine di tutti i giomali grazie ad 
un gol quasi impossibile, che gli e 
valso una telefonata del Presidente 
Carlos Menem Come raccontano 
le cronache del giomali, sugli spal-
ti. ci sono state scene di pianto al 
momenlo della rete 

L'Atalanta 
ha presentato 
Massimo Carrera 
Massimo Carrera e convinto di ave
re scelto bene, sostiene Tex difen-
sore luventino che I'Aialania I' an
no prossimo sara in grado di pun-
tare alia coppa Uefa Carrera e sta
te presentato len a Bergamo dove 
e ha un contralto di due anni. 

E uff iciale 
Dugarry vestira 
i colori del Milan 
E ufficiale Dugarry e del Milan. 
Con i rossoneri ha firmato un con-
tratto tnennale. Lo ha comunicato 
il Milan che ha fatto sapere di aver 
perfezionato I'accordo con la so
cieta FC Girondis de Bordeaux 
per il trasfenmento deH'attaccante 
Christophe Dugarry, 24 anni. Se
condo fonti francesi I'attaccante 
del Bordeaux sarebbe interressato 
anche al Napoli 

II rugby inglese 
solo sulla tv 
di Rupert Murdoch 
Nuovo colpo televisivo per Rupert 
Murdoch. La BSKYB, pay tv satelli-
tare, ha acquistato i diritti tvdi tutte 
le partite interne della nazionale 
inglese di rugby dal 1997 al 2002. 
Per Murdoch e la seconda acquisi-
zione importante negli ultimi gior-
m, dopo quella dei diritti tv della 
premiere league di calcio. 

Fallisce 
la traversata 
Cuba-Florida 
Le onde dell'oceano hanno fru-
strato II tentativo della nuotatrice 
australiana Susie Maroney, 21 an
ni, di compiere a nuoto la traversa
ta da Cuba alle coste della Florida, 
175 km di percorso. La giovane 
atlela, vinta dalle cattive condizio-
ni del mare, ha dovuto arrendersi a 
soli 30 km daH'arrivo, dopo aver 
nuotato per 143 km in 39 ore. 

Piacenza 
E Mutti il nuovo 
allenatore 
II Piacenza ha ufficializzato l'ingag-
gio di Bartolo Mutti come succes-
sore di Gigi Cagni sulla panchina 
biancorossa Mutti in camera ha 
alienate il Leffe, il Verona e nell'ul-
tima stagione il Cosenza. 

FALSI OPERATORI 

Denunciate 
Udinese, Inter 
e Atalanta 
• RRENZE Cinquanta societa 
sono state denunciate all'uficio in-
dagini dalla federcalcio per aver 
utilizzato nlle operazioni di trasfe
nmento di giocatori ed in altre atti-
vita societarie persone non iscritte 
all'elenco dei direttori sportivi. Tra 
le societa denunciate, che appar-
tengono a serie A, b e C, figurano 
anche Inter, Udinese e Atalanta. 
La notizia e stata data nel corso 
dell'assemblea del direttori sporti
vi che si e tenuta len a Coverciano. 
1 direttori sportivi iscrilli nell'elen-
co speciale della federcalcio nel 
1991 sono 216, ma tanti altri pre-
mono per poterottenere 1'iscrizio-
ne In cinque anni, infatti, e stato 
organizzato un solo corso per di
rettori sportivi e, di fatto, I'elencoe 
bloccato 

Attualmente, infatti, determina
te mansioni, come quella di ope-
rare sul mercato, possono essere 
svolte soltanto dal direttore sporti
vo o da un consigliere di ammini-
strazione munito di delega Una 
strada questa che dovrebbe essere 
scelta dall'lnter per il risolvere il 
caso di sandro Mazzola, per il 
quale 1 societa nerazzurra e stata 
denunciata aH'Ufficio mchieste. 


